

MAIRIE INFOS

LA LETTRE HEBDOMADAIRE DE LA MAIRIE DE CHAMBERY. N° 1081. 02 AVRIL 2013

Contact **Marine Nuytten**, rédactrice en chef des supports d'information municipaux de la ville de Chambéry. 04 79 60 20 75. redaction@mairie-chambery.fr . www.chambery.fr

Actualités

Salon des Vacances d'été

Organisé par la Ville de Chambéry en partenariat avec Savoie Information Jeunesse, ce rendez-vous, destiné à un large public, permet aux parents et aux jeunes de découvrir un large choix de propositions pour organiser leurs vacances estivales des 4 – 17 ans. De nombreux organismes seront présents pour proposer des activités : accueils à la journée, séjours avec hébergements, activités scientifiques, artistiques et sportives, séjours adaptés aux enfants handicapés, ou encore voyages linguistiques, il y en aura pour tous les goûts et toutes les bourses. Renseignements et inscriptions pourront se faire sur place auprès des organismes présents. Véritable continuité du salon, un mini-site sera mis en place sur celui de la Ville. Actualisé, il offrira une information précise et exhaustive, accompagnée de liens vers les organismes de vacances et les programmes détaillés des structures locales.

Le 10 avril, au centre des congrès Le Manège.

« Vous ne pouvez pas rester comme ça, Madame », pour sortir des violences conjugales

L'exposition proposée par la Ville, en lien avec les associations chambériennes du collectif du 8 mars présente le reportage de Pierre-Yves Ginet, au sein d'une association qui héberge des femmes maltraitées et les aide à se reconstruire. Ce regard juste sur une réalité souvent niée, reste optimiste malgré tout sur des femmes -et ceux qui les aident- qui refusent l'inacceptable. Inauguration le 11 avril à 17 h 30 en présence de l'auteur et des associations. D'autres rendez-vous seront organisés autour de cette exposition avec les associations du collectif du 8 mars dans le courant du mois d'avril.

Du 9 avril au 4 mai à l'Espace Malraux

Vernissage de l'exposition photographie le 11 avril à 17 h 30 à l'Espace Malraux, Café aux images

Gymnase très utilisé

Inauguré ce samedi 30 mars en présence notamment des élus de la Ville et des représentants des clubs utilisateurs, le gymnase Ambroise-Croizat est particulièrement sollicité par les nombreux adeptes de l'escalade et du tennis de table, les deux disciplines auxquelles il est dédié. Le maire a rappelé ainsi, avant de couper le ruban, que tout au long de la semaine s'y retrouvent les clubs Chambéry Escalade, le CAF, le Chambéry tennis de table, l'ASPTT, l'Elan Chambérien (sport adapté), le club handisports de l'agglomération chambérienne (CHAC), les retraités de l'ADAPAR et des groupes de retraités dynamiques, mais aussi les scolaires, notamment les lycéens de Vaugelas, et les pompiers du centre de secours de Chambéry et du groupe secours en montagne du SDIS (service départemental d'incendie et de secours).

Infos pratiques

Travaux ERDF

Afin d'améliorer la qualité de la distribution électrique, ERDF a programmé des travaux qui entraîneront une coupure d'électricité sur le territoire de la commune de Chambéry :

- le mercredi 10 avril, de 14 h à 15 h : avenue Dr Desfrançois, rue des Martinettes, rue E FILLIARD, faubourg Nezin, avenue de Bassens
- le mercredi 10 avril, de 8 h à 10 h : chemin de la Charmille, chemin de la Cassine
- le jeudi 11 avril, entre 8 h et 12 h, au point d'injonction situé 211, chemin des Ecoreuils

Enquête Insee

L'Institut national de la statistique et des études économiques (Insee) réalise du 6 au 28 juin une enquête sur les ressources et les conditions de vie. L'enquête est réalisée sur un échantillon de 12 000 logements dont certains logements Chambériens. Les ménages concernés seront interrogés par un enquêteur de l'Insee muni d'une carte officielle.

Appel à la prudence concernant le démarchage publicitaire

La Ville a été alertée concernant des démarchages pour des achats publicitaires frauduleux sur ses supports provenant du regroupement pluri média. La Ville invite donc les

Erable abattu et aussitôt remplacé

L'érable du square Delannoy de Bissy, près du musée Savoisien a dû être abattu ce 3 avril à la demande de la Ville, du fait de son état : l'une de ses charpentières était morte et l'autre très endommagée. Sa mise en sécurité aurait nuit à l'esthétique du site, et n'aurait pu éviter son remplacement à court terme. Un nouveau sujet, de la même espèce, d'une hauteur de 5 mètres, a été replanté le même jour pour le remplacer.

Le premier Prix André Gilbertas

A la rencontre des paysans de montagne

Perrine Delamarre et Fabien Merminod, ont été les premiers lauréats du Prix André Gilbertas attribué lors du Festival international des métiers de montagne en novembre 2012, à l'initiative de la Ville de Chambéry et du Festival. Partis à la rencontre des paysans des montagnes du monde, des Alpes à l'Himalaya, ces deux voyageurs ont rapporté d'un périple de 18000 km sans avion une magnifique série de clichés qui auraient ravi l'ancien maire de Chambéry, lui-même passionné de photographie. Ces clichés sont exposés de manière originale, depuis le 2 avril et jusqu'au 26, sur des panneaux suspendus aux portiques de la rue de Boigne,

Une loupe électronique

pour la Médiathèque Jean-Jacques Rousseau

Au nom de l'association Rétina, la présidente Christiane Massalaz remettra officiellement ce 4 avril à la Médiathèque Jean-Jacques Rousseau une loupe électronique mise à disposition dans l'espace médiavue des personnes malvoyantes.

Découvertes et ateliers

autour de l'exposition « Chimie même pas peur ! »

La Galerie Eurêka propose des ateliers variés autour de l'exposition qu'elle présente jusqu'au 22 juin sur le thème « Chimie même pas peur ». Trois rendez-vous à noter pour le grand public :

- Chimy Dancing.

Des danseurs contemporains et des chimistes proposent une improvisation publique surprenante, effervescente, détonante pour porter un autre regard sur l'art et la science. Cet atelier a été créé pour les rencontres improvisées de la Cité des Arts par la classe de danse contemporaine du CRR. Présenté dans la Galerie Eurêka - Mercredi 10 avril de 16h30 à 17h30.

- C'est vert ! La chimie démarre.

La chimie a encore souvent mauvaise presse. Pourtant, les industriels et les chercheurs ont depuis longtemps développé de nouvelles méthodes et de nouveaux produits plus respectueux de l'environnement. C'est la chimie verte. Lors de cet atelier, présenté par Nathalie Kardos, chimiste, maître de conférences à l'Université de Savoie, les visiteurs découvriront certaines de ces nouvelles applications. Atelier tout public - Samedi 13 avril de 14h30 à 17h30 - Dans la Galerie Eurêka

- Une usine chimique, c'est quoi au juste ?

Les chimistes d'ARKEMA proposent une visite au cœur des installations industrielles de l'usine de La Chambre. Une occasion exceptionnelle de découvrir l'univers de la chimie, ses métiers, ses applications et ses innovations. Attention : réservation obligatoire au 04 79 60 04 25 - Réservée aux plus de 12 ans, carte d'identité obligatoire.

commerçants à la plus grande prudence et leur conseille de toujours demander la lettre accréditive.

Les trois prestataires en lien avec la Ville ou l'Office de Tourisme sont :

- Sphère publique : Monsieur Jean CHARBY - 01 45 63 28 28
- Leader Communication
Monsieur Bernard VINCENT - 46 rue de Sainte-Anne - 75002 PARIS - 01 42 61 27 00
- Hallmedias.com : Monsieur Jérôme LOUVETON - 04.79.34.49.60

En cas de doute, les commerçants peuvent contacter Isabelle Girard, de la mission commerce de la Ville - 04 79 60 20 14.

Les temps forts

Remise d'un chèque à la Cantine Savoyarde par le groupe vocal Viva Voce suite à un concert de solidarité

Le jeudi 4 avril

11 h 30, dans le salon d'honneur de l'Hôtel de Ville

Présentation de l'exposition Fem'in'art : créer au féminin

Le vendredi 5 avril

18 h 30, musée des Beaux-arts

Vernissage de l'exposition photographique « Vous ne pouvez pas rester comme ça madame »

Le jeudi 11 avril

17 h 30, Espace Malraux, Café aux images

Vernissage de l'exposition Verre textile, une mémoire à feu continu

Le samedi 13 avril

11 h 30, hôtel de Cordon - CIAP

Deux conférences autour de l'exposition « Fémina'rt, créer au féminin »

Le Musée des Beaux-Arts de Chambéry propose deux conférences autour de l'exposition présentée jusqu'au 22 avril 2013, pour porter un regard sur la création féminine.

- Le samedi 6 avril à 15h30, « Regard sur les artistes femmes », conférence de Marie-Josèphe Bonnet. En partant de la collection permanente du Musée des Beaux-Arts, Marie-Josèphe Bonnet, docteur en histoire, spécialiste culturelle, écrivaine et conférencière, propose un nouveau regard sur l'histoire des femmes artistes. De l'académicienne Catherine Duchemin, première artiste femme admise à l'Académie royale de peinture et de sculpture en 1663, aux grandes abstraites de la seconde moitié du XXe siècle, le statut professionnel des femmes-artistes n'est jamais acquis. Nous verrons que leur place dans l'art est bien plus déterminée par leur statut social que par leurs qualités esthétiques.

- Le jeudi 11 avril à 18h30, « Artistes femmes en Savoie ; une peinture « féminine » ? », conférence de Anne Buttin, docteur es lettres et co-auteur de plusieurs ouvrages sur l'art en Savoie. Les œuvres des femmes artistes de Savoie présentes dans les collections du Musée des Beaux-Arts de Chambéry et dans les collections privées prêtées pour l'exposition reflètent les conditions de création de leurs auteures et la place que les femmes ont pu acquérir parmi leurs homologues masculins. Un parcours subjectif dans l'œuvre de cinq artistes contemporaines de Chambéry clôturera la conférence.

Pour les deux conférences l'entrée est libre. Réservation conseillée au 04 79 33 75 03

Les Tambours du Bronx

Les Tambours du Bronx seront au Scarabée ce 6 avril, dans le cadre de la programmation de la MJC. Depuis 25 ans, le groupe des Tambours du Bronx propage sa rage et son chant sur tous les continents. Plus qu'un groupe, des individualités sans pareil s'affrontent, s'accordent, s'unissent et se confrontent. L'énergie, émane du jeu de cette bande à 17 têtes qui fascine et submerge. Leur élan sculpte une musique énergique et tranchante mêlant rock, indus, techno et afrobeat, modelée de sons synthétiques et de samples. Le 6 avril à 20 h 30 au Scarabée

1re partie : Lauréat des Concerts Bartem

Tarifs billetterie MJC : Plein tarif : 20 € / Tarif réduit : 15 € / Tarif jeune : 10 € / Tarif adhérent : 10 € - Billetterie à la MJC ou sur réseau Billetel

Plus d'infos: 04 79 85 05 84

Rappel

Débarras des caves et greniers : un geste contre les incendies

Un débarras des caves et greniers sera organisé le dimanche 7 avril dans le périmètre du secteur ancien de Chambéry, dans le cadre des actions de prévention des risques incendie menées par la Ville et à l'initiative des conseils de quartier Laurier et Centre. De 9h à 12h (aucun dépôt ne sera possible au-delà de 12 h), huit bennes seront disposées dans le secteur

ancien. Cette action est organisée avec le concours de Trialp et d'Emmaüs. Deux petits véhicules et une remorque tractée par un cheval circuleront pour aider les personnes qui en auraient besoin à acheminer leurs encombrants très lourds jusqu'aux bennes. Attention cependant, les organisateurs ne sont en aucun cas habilités à entrer chez les particuliers.

L'objectif de ce débarras est d'évacuer le maximum d'encombrants qui peuvent en cas de sinistre jouer un rôle de propagateur et d'accélérateur d'incendie. Une vente de DAAF (détecteurs avertisseurs autonomes de fumée, obligatoires dans toutes les habitations depuis 2005) sera proposée au point relais installé place Saint Léger. Les habitants du périmètre concerné par cette opération dans le secteur ancien auront été prévenus par courrier. Le plan des bennes est disponible sur www.chambery.fr. Pour les autres, il est rappelé que les encombrants doivent être déposés en déchetterie où le dépôt est gratuit.

Semaine du développement durable

L'association Mountain Riders organise pendant quatre jours du 3 au 6 avril un grand rassemblement festif intégrant éducation au développement durable et écocitoyenneté, en partenariat avec la ville de Chambéry, Chambéry Métropole et le Parc naturel régional du massif de Chartreuse. Cette semaine est l'occasion de sensibiliser petits et grands aux enjeux du développement durable et d'inciter chacun à adopter des comportements plus responsables.

La semaine s'articule autour de deux temps forts :

- Des animations et des sorties pour tous du 03 au 06 avril : village "développement durable", randonnée découverte, ateliers vélo, jardin, centre de tri...

- Des ateliers scolaires et extra scolaires : le 05 et 06 avril au Carré Curial

Plus d'infos : www.mountain-riders.org

Brèves

Une nouvelle passerelle cyclo-piétonne

Le maillage du réseau d'itinéraires cyclables se poursuit à Chambéry. La nouvelle passerelle inaugurée ce vendredi 5 avril, réalisée par Chambéry métropole, enjambe l'Hyères pour rejoindre directement l'avenue verte le long du cimetière de Charrière Neuve, depuis l'avenue du Grand Verger. Elle est dédiée aux cyclistes, et peut être empruntée également par les piétons.

Le Scarabée accueille le 5^{ème} forum de l'Alternance

La salle chambérienne Le Scarabée accueillera le mercredi 10 avril de 14 h à 17 h, le 5^{ème} Forum de l'Alternance. Ce forum a pour objectif d'aider les jeunes à trouver leur contrat en alternance. Il est organisé par la mission locale jeunes du bassin chambérien, en partenariat avec le réseau 100 chances / 100 emplois.

Train historique de Chambéry à Turin

L'Association pour la Prévention du Matériel Ferroviaire Savoyard, et l'Associazione Amici del Museo del Trasporto Ferroviario attraverso le Alpi, organisent un voyage en train historique de Chambéry à Turin en passant par Modane, le samedi 13 avril 2013.

Renseignements et billetterie à l'Office de Tourisme : 04 79 33 42 47 -

www.chambery-tourisme.com

Opération « Vélo de courses »

L'agence Ecomobilité relance l'opération "Vélo de courses", inscrivez-vous avant le 30 avril pour être candidat au prêt de matériel spécifique (remorque, sacoches étanches, panier, caddie...) qui vous permettra d'utiliser votre vélo pour faire vos courses pendant plusieurs mois.

Renseignements : francois.soubeyrand@agence-ecomobilite.fr , 04 79 70 64 97, www.velodecourses.fr

Réunion publique de sensibilisation sur l'utilisation du chauffage au bois

Une réunion publique sur le thème « Le chauffage au bois, du progrès dans l'air » est organisée le 04 avril à 18h30 au Centre de congrès le Manège.

Cette opération vise à sensibiliser les Savoyards sur la mauvaise utilisation du chauffage au bois, source de forte pollution et de l'émission de particules fines dans l'atmosphère.